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Le 18 novembre dernier, toute lõ®quipe de 

lõAFPAD sõest r®unie afin de discuter des projets 

actuels ainsi que des nouveaux projets, que nous 

voudrions mettre en place pour 2022.  

Une belle journée de remue-méninges, de  

partages et de plaisir!   

Des nouveautés vous seront présentées dès  

janvier 2022 afin dõoffrir le meilleur soutien  

aupr¯s de nos membres. Restez ¨ lõaff¾t! 

 

Lõ®quipe de lõAFPAD 
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TÉMOIGNAGE | IMPACT DU MEURTRE DE NOS ENFANTS SUR LA VIE DU COUPLE 

PAR MARIO FERRARI 

 

Je suis le père de Nadya et le grand-père de Marguerite, Vincent, Mia et Jacob tous morts à 

l'issue d'un drame familial atroce en janvier 2008. 

À ce moment, ma vie a basculé.  Je ne suis plus que pleurs, peines, douleurs.  Meurtri,  

dévasté, égaré, je suis sans repère dans une vie qui n'a plus de sens.   

Errant, en colère, j'ai l'impression de débarquer d'une autre planète. À mes côtés, mon épouse 

tout aussi dévastée, criant à l'injustice, en proie à une grande colère.  Notre couple est plongé 

dans une nouvelle vie que nous ne voulons pas mais qui est maintenant nôtre pour toujours. 

Nous sommes comme les pièces d'un casse-tête en vrac dans une boîte sans image pour  

guider notre reconstruction. 

C'est le deuil, le manque, le vide, en proie à une série d'émotions jusqu'à maintenant incon-

nues.  Un peu comme un animal le ferait,  je suis tapis au fond de mon repère, léchant mes 

plaies.  Pour me protéger peut-être mais aussi pour montrer à ma femme que suis capable de 

m'occuper du quotidien.  Notre vie est à présent faite de hauts et de bas faisant du passé 

notre présent .  Toutes ces fluctuations ne sont pas synchronisées entre nous, nous ne nous 

reconnaissons plus, nous ne ressentons pas les mêmes émotions, donc il est difficile de 

s'épauler.    

Je me suis impliqué dans différents organismes d'aide et de soutien dont l'AFPAD pour guider 

ma reconstruction.  Force m'est de constater que j'éprouve de l'irritation et de la frustration 

face à certaines réactions de ma conjointe et c'est possible que se soit réciproque.  Nous 

n'avons pas les mêmes attentes, ni les mêmes buts.  De plus je suis inquiet, j'ai l'impression 

que ma conjointe ne s'en sort pas, qu'elle piétine, elle a mal, prise dans un mal être le regard 

fixé sur ce qui manque, ce qui n'est plus.  On dirait que chaque fête est une source souffrance 

et je suis là à ses côtés, impuissant malheureux de ne pouvoir l'aider.  Lui dire ce que je  

ressens, combien je voudrais la savoir sereine, épanouie serait-il perçu comme un jugement 

qui pourrait  envenimer la situation?  Je ne veux tellement pas la blesser, la meurtrir  

davantage. 

J'ai l'impression que notre couple est écartelé.  Nous n'arrivons pas à réunir les pièces du 

casse-tête, à sortir de la boîte pour se construire une nouvelle vie sans être dans la peur de 

s'enfoncer sous le poids du passé et d'atteindre le point de non- retour.  Notre couple est en 

deuil, la moitié de sa famille n'a plus d'avenir, de devenir, ni d'histoire à raconter.  Ce n'est pas 

facile mais je refuse de laisser tomber.  J'ouvre les yeux à la recherche du beau, je veux  

éprouver de la joie à parler avec un ami, je veux goûter et ressentir ce que la vie offre.   

J'espère que mon regard saura en inspirer d'autres. 

Merci de me lire. 

 

Mario Ferrari 

 
Père de Nadya et le grand-père de Marguerite, Vincent, Mia et Jacob tous morts à l'issu d'un drame 

familial atroce en janvier 2008. 

 




